
7ª reunião do CODEMA de Arcos

Ao sétimo dia do mês de novembro de 2023, as 16:02h, na secretaria de meio
ambiente e agricultura de Arcos, localizada na Avenida João Vaz Sobrinho
trecho I, nº 1011, bairro Niterói, em Arcos/MG, reuniram-se os membro do
CODEMA: Srs. (as) Alexandre Ferreira, Paulina Cristina Pereira Leão, Eduarda
Gaspar Fonseca, Fabrício Amorim Ribeiro, Heleno Magno dos Santos, Pedro
Augusto da Rocha Silva, Wellerson Juliano Euletério, Wladmir Augusto de
Oliveira e como ouvintes Vinícius de Oliveira Dias e Jucélia.

A reunião teve início com o Sr. Alexandre chamando atenção para a
necessidade de um plano de arborização da cidade, principalmente através de
lei. A sra. Paulina sugeriu que uma DN para o CODEMA poderia iniciar esse
processo.

Deu-se início a discussão das pautas, inicialmente do DN nº001 de 7/11/23. Sr.
Vinícius disse que as normas seguem o padrão do estado, já Sr. Welerson
sugeriu correção ortográfica no artigo I em “por finalidade deliberar”. A votação
foi aberta e aprovado por unanimidade. Sr. Vinícius sugeriu que no caso de
licenciamento simplificado houver recurso, que entre em votação no conselho
através da inserção de um artigo 3º, o mesmo também foi votado e aprovado
por unanimidade.

Em seguida, o segundo assunto da pauta foi iniciado, relativo a supressão de
três árvores na Escola Yolanda. Sr. Alexandre ressaltou que as árvores já
haviam passado pelo CODEMA e na fiscalização, observou uma caixa de
abelha no interior do Pau-ferro, e que pode ter sido um dos motivos da árvore
ter caído durante as chuvas. Também constatou a presença de abelhas em
outra árvore e que as árvores podem colocar em risco a integridade dos
estudantes, a sugestão foi pela aprovação da supressão. Sr. Heleno comentou
que no passado os argumentos para a supressão eram fracos, mas dada as
novas condições a situação teve de ser reavaliada. Também sugeriu pelo
replantio no mesmo local, com espécies adequadas. A supressão foi aprovada
com a compensação sendo realizada na própria escola.

O segundo pedido de supressão analisado foi de árvores mortas na praça
Floriano Peixoto, Sr. Heleno sugeriu que o replantio fosse realizado com
plantas maiores e de forma rápida, para evitar o desgaste da opinião pública.
Sr. Welerson sugeriu o uso de diversas espécies. A votação foi aberta e
aprovada por unanimidade.

O terceiro assunto da pauta foi relativo a necessidade de reuniões quando não
houver pauta. Foi acordado que assuntos para debate podem ser incluídos
pela secretaria previamente e, no caso da pauta continuar vazia, receber
sugestões até 10 dias antes dos conselheiros. No caso de não haver pauta,
não ocorrerá reunião.



A palavra foi aberta e Sr. Heleno questionou o andamento de projetos
relacionados a arborização urbana e coleta de lixo. Sr. Alexandre sugeriu que
relativo à arborização seja construída uma DN para o Codema que
posteriormente seria encaminhado à câmara de Vereadores em forma de
projeto de lei. Sr. Heleno se dispôs a redigir a DN com participação dos outros
membros. Em relação a coleta de lixo, Sr. Alexandre sugeriu uma reunião com
o Sr. Prefeito fosse realizada, uma vez que a coleta de lixo não é competência
da secretaria de meio ambiente.

Nada mais havendo a tratar foi lavrada a presente ata que depois de lida e
aprovada será assinada por todos os presentes. A reunião foi encerrada às
17:00h.


